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巨匠是怎样炼成的

洛阳周年纪

医保换卡常见问答

                      内刊征稿启事

    
    中能电力发展至今，工程项目已遍布全国各地，甚至国外。中

能人也正在各个项目上奋战着，为了促进大家庭中各位同事的相互

交流与了解，第143期内刊延续往期内容，分以下三个栏目进行征稿。

    （一）[项目一线 ]栏目，以图片形式、配以文字说明，展示各

项目现场作业、生活情况。

    （二）[异域风情 ]栏目，以图片形式和简要文字说明，展现所

在地区的生活特色、风情风俗。

    （三）[文化园地 ]栏目，员工任何艺术作品，工作生活故事。

     欢迎大家踊跃投稿。

     请各位墨客、摄影师于 8月 14 日前将您的原创作品发到

wangmm@cenpower.com, 记得署名，留下联系方式，谢谢。 
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【公司新闻】
       中能公司董事长到枣庄八一项目部慰问员工

    2017 年 6 月 26 日，中能公司董事长赵海燕女士到枣庄八一项目部慰问员工，送去
数箱新鲜水果和绿茶，为炎热的天气送上一丝清凉，为大家的敬业送上鼓励和赞赏。赵
总一行于抵达项目部后，与项目经理沟通了解现场生产进度、了解员工值班倒班的食宿
情况、项目部业主、总包、监理等各方合作情况，然后拜访了电厂业主和总包方负责人，
促进各方加深了解和信任。下午赵总到生产现场看望项目部员工，与员工一一握手并亲
切交谈。因次日有重要行程安排，赵总与员工共进晚餐后赶回公司。        

         
          董事长至八一项目现场慰问员工

                中能电力为员工发放夏季防暑降温礼包

    炎炎夏日，浓浓牵挂。7
月份以来，全国各地逐渐进
入了高温酷暑季节。为了让
员工有一个舒适清凉的工作
环境，为项目部员工准备的
防暑降温用品已陆续发往各
地。此次夏季降温礼品发放
活动是由公司总部统一部署
安排，统一标准，结合各区
域实际情况，分发至各项目
部，由各项目部负责为员工
发放到位。
    公司每年为员工准备防
暑降温礼品包，以帮助员工

                  真正智慧的人
                       ——摘自《萌芽》

    门萨是一个聪明人云集的组织，成员的智商都在
140以上，是一个名副其实的顶级智商的俱乐部。几年前，
美国旧金山市举办了一次门萨大会。会议期间，几名门
萨会员来到当地的一家小餐馆吃午饭。在吃的过程中，
他们发现，餐桌上的一个标志为“盐”的瓶子里的却是
辣椒，而标志为“辣椒粉”的瓶子里装的却是盐。怎样
在没有任何抛洒的情况下，只借助餐馆现有的工具，将
两瓶调料调换过来，成为必须面临的一个小小的挑战。
他们自然不会畏惧这个挑战，而是满心欢喜和热情地接
受了这个挑战，因为他们是门萨会员！
    几个人热烈的讨论着，一个个主意和方法提议出来。
最终，他们选定了一个最充满才气的方法，这个方法仅
仅只需要一张餐巾纸，一根吸管，两个空碟子就可以解
决了。他们将服务生交流过来，打算在他面前炫耀一下：
“小姐，餐桌上的盐和胡椒粉装反了，不过，我们已经
为你想好了一个方法！我们只需要一张餐巾纸，一根吸
管——”
   “奥，对不起。”服务生没等门萨会员把话说完，
拿起盐瓶和胡椒粉瓶，将上面分别写着“盐”和“胡椒粉”
的瓶盖拧下调换后，盖在了各自的瓶上。
    如同拥有士兵的多寡不是判定一个将军英明与否的
尺度一样，智商高低也不是衡量智慧与否的标准。真正
智慧的人，关键不在于他总能解决问题，而在于他总能
正确的做事情。
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度过炎热的夏日。今年为大家采购了绿茶、清凉霜、花露水、清凉精华露、驱蚊香皂等物品，
每位员工领取一份，并叮嘱大家夏季高温作业时，注意防暑降温，增强防暑降温意识，
督促项目部监督教育员工养成良好的生活卫生习惯，不疲劳上岗、不带不良情绪上岗，
以良好的精神状态上班。
    进入夏季，公司领导高度重视员工防暑降温工作，亲自到项目部慰问员工，并安排
人力资源部、综合部组织落实防暑降温礼品的采购和发放工作，要求安全部门加强相关
安全知识的培训和宣传力度；各项目部负责人已确保防暑降温礼品发放到位，保证高温
天气下安全作业，有效合理安排工作，防止、杜绝作业人员中暑和职业卫生事故的发生，
确保现场人员生命安全和工作秩序。

                           各项目部员工领取现场

                中能电力第二季度客户满意度调查结束

    2017 年第二季度结束，中能公司总部向调试、运维、电网各项目业主光大环保、巴
基斯坦 NISHAT 电厂、华能公司、华润电力、中电投等企业发出满意度调查邀约，各项目
业主欣然回应。目前各项目满意情况的调查表均已收回，调查显示，业主对大部分栏目
内容表示满意，并对个别栏目提出表扬和宝贵意见。
    我司成立至今，一直坚持“诚信负责、客户为要”的原则，每季度进行客户满意度
调研工作，听取客户意见，总结经验，持续改善。为保证调研结果的客观性，调研工作
由我司综合部、各事业部协作进行，项目部不参与其中工作。2017 年 6 月底，公司综合
部对调试业务板块、运维业务版块、电网业务版块各项目部业主发出共十份调研邀请，

现均已收到反馈。调研表的 “履行合同的总体质量”“安全意识及安全保护措施”、“现
场服务态度”、“文明卫生”、“安全管理”、“设备档案管理”等方面都获得了“良好”
以上的评价，并对服务态度和现场顺畅高效的工作运转情况提出特别表扬，表明业主对
中能公司的履约质量及项目实施能力总体感到满意。第一季度调查反馈显示，个别项目
因前期出现客观问题造成业主对现场工作不满意。发现问题后，公司领导高度重视，亲
赴现场与业主沟通，了解问题所在，并就该项目部相关问题召开专题会议，商讨解决方
案，对问题原因、分析、解决方案等形成书面材料，一步步跟踪落实。至第二季度结束，
问题情况已逐步改善。
公司十分重视客户意见，认为客户意见能够促进公司提升管理水平和提高履约质量，希
望通过真诚沟通，能够为客户提供更优质的服务。 

【客户反馈 -2017 年第二季度】
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【项目一线】
                   巨匠是怎样炼成的
               ——写于华润电力首阳山项目精益管理中期发布会
                     运维事业部 石磊

    每一项技术革新都是从大胆的创新、反复的论证、不断地实践中一点一点积累而来。
也许，我们日常所做的一个小小的 SGA 项目并不能称之为技术革新，亦或是专利发明，
但同样凝聚了中能人的智慧与心血，同样带来经济收益以及以外的各种收益。
    2017 年上半年生活水罐频频发生溢流、浮球阀损坏等类似缺陷，困扰着首阳山项目
的维护工作，既占用了大量的人力，还影响着项目整体的消缺效率。为此，机务班组成
立了专门的 SGA 小组，对问题进行深入剖析，从技术改造到日常维护管理，作出了自己
的努力，妥善的解决了此类问题，既为业主节约了备品备件的采购成本，也为项目节约
了人力成本，同时也为华润电力首阳山有限公司蓝天绿水，工业旅游建设做出了贡献。

    华润电力首阳山项目 2017 年精益管理中期发布会如期而至，我们的团队带着自己的
作品——生活水罐经常性溢流治理优化 SGA 登上了业主的演讲台。刘长陈，作为项目技
术骨干，在演讲台上用自己精炼的语言，生动的 PPT 以及整个 SGA 小组努力做出的成果
打动了业主方的评委，赢得了一
致好评。发布会结束后，业主精
益管理委员会特聘刘长陈为精益
管理一体化专家，鼓励更多优秀
SGA、优秀 kazen 案例登上精益管
理发布会。
    中能首阳山项目人员用实际
行动践行着精益求精、注重细节、
不断追求完美与极致的工匠精
神！行必果，一个个丰硕成果摆
在我们面前，我们为之喜悦，为
之自豪！而后再以更加饱满的精
神投入到工作当中，继续追求属
于我们自己的骄傲！
           ——巨匠如此而成！
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                                     生日榜
 

         本月过生日的同事们生日快乐！年年有硕食，步步绽新华。

刘长陈的生日是 7月 5日 王坤的生日是 7月 7日

苏红、尹宜明的生日是 7月 9日

王栋的生日是 7月 10 日    张宁的生日是 7月 15 日

尹相涛、马新生的生日是 7月 12 日

高玉亮、赵永强的生日是 7月 13 日

王强的生日是 7月 16 日    胡希锋的生日是 7月 29 日

薛小雷、盛峰、顾克虎的生日是 7月 22 日

杨正茂的生日是 7月 28 日

    之前发放的关于将医保卡更换为社会保障卡的通知，很多同事未曾注销外地信息，
且有疑问之处，特筛选大家疑问较多的问题，再做进一步解释。
1、为什么要换卡？不换可以吗？我现在没有时间，往后可以自己去换吗？
答：社保部门预计将来实现社保卡的“一卡多用、全国通用”功能，正在逐批将医保卡
统一更换为社会保障卡。
    本次不做更换是可以的， 现在可继续使用现有医保卡，医保卡可使用至什么时间
暂未有通知。
    目前，更换至社保卡只能通过单位（退休人员也可通过社区）进行更换业务办理，
社保办暂不接收个人业务。
2、我的信息显示在山东某地有卡，需要注销，是否要先转移、销卡 后才能在济南制新
的社会保障卡？（已经把卡注销了，为什么还不能在济南制卡？）
答：发送至各项目的人员信息名单里，凡备注里写“省厅预校验未通过：卡管中此人已
制卡，已在 37******* 某地申领社保卡，申请时间为 ****”的，均需要到该地区注销，
请务必注意，与当地沟通时请说明是“注销省卡管制卡信息”（即制卡信息），是否需
要注销当地社保卡，依据当地政策办理。
    办理注销业务与社保转移业务无关，无须转移社保后再注销。
    再次提醒：是注销省卡管制卡信息，而非注销卡（有些地区不关联这两项业务，需
要单独办理，卡注销后，不一定注销了省卡信息）。
3、信息注销完成后，还需要交照片吗？
答：信息注销完成后，是需要交照片的。
    提供的照片是可以带眼睛的，平时的状态即可。
    请提供白色底板的电子版照片，如没有，可以以纯白色墙面（平的）为背景拍一张，
要求像素清晰，不可模糊，尽量不要穿白色衣服。

【员工心声】
                              洛阳周年纪
                              运维事业部 石磊

    当听到要调往首阳山项目的
时候，安乐于家的我心动了。不
知是静极思动了，亦或是骨子里
压抑的浪漫主义在作祟，带着丝
丝不舍，去年今日我来到了以前
只在书中看到而一直向往的洛
阳！
    一路西行，过济宁，穿菏泽，
停开封，临郑州，而后终抵洛阳！
只是，无论是盛极一时的汉唐东
都，还是富贵雍容的大宋西京，
往昔的繁华都已随着一代又一代
的风流人物沉淀在了历史的书卷
中。戎马刀枪的汉唐雄风，风流
倜傥的大宋繁华——那是我心中
的洛阳，而不是眼前的洛阳。
    有时我会想，洛阳西依秦岭，东临嵩岳，北靠太行，又据黄河之险，南望伏牛山——
据山河之险以去冗兵，赵匡胤这一想法如果得以实现，大宋的命运是否还会像历史上那
样多舛？
    历史与文化是永远学习不完的，学的越多向往越多，精彩越多！现实生活同样精彩
纷呈，不可辜负！
    一年来，无论是老朋友如桂龙、张涛、之魁等等，还是新朋友如强哥、林哥、长陈等等，
都是此行最最珍贵的收获！欢声笑语，意见分歧，一切犹如昨日，历历在目！
    工作，依然是生活的主题！新的环境，新的任务，算是有序进行，但是很难说做的
好与坏，每个人内心都有把尺子，丈量的结果不尽相同——自己的角度来看，其实是有
些说不过去的。望君日后努力，给自己一个交代！
    遗憾同样也有，也许宅真的会从一个地方带到另一个地方！诸如白云山，云台山，
再远点的与洛阳东西相忘的西安，只从书上看就令我胆颤而又十分向往的华山等等都未
能身临其中。而一直说要面基的傻酒也一直搁置在计划中。如果有时间与精力，真希望
能一一弥补！
    最后说下很多人都很关心的感情问题！说句实话，我应该算是一个内向的人吧，不
知道该怎么和别人接触，可能熟悉我的人不会这样看吧（感觉在熟悉的人面前的我还是
逗比与神经质多一些）。所以，很多机会可能都是因为自己的不争取，不积极而从手边
溜过。或许是自己真的还没准备好与另一半分享喜怒哀乐，共同生活！只是这些，都苦
了操碎心的爹娘与亲人朋友。希望今后可以有所改变？
    最后，还是回到自己最喜欢的东西上，嘿嘿！

浪淘沙 
欧阳修
把酒祝东风，且共从容。垂杨紫陌洛城东。总是当时携手处，游遍芳丛。
聚散苦匆匆，此恨无穷。今年花胜去年红。可惜明年花更好，知与谁同？

   医保卡换制社会保障卡常见问答          
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